

Hausarztzentrierte Versorgung

Liebe Patienten,

Ihre Krankenkasse bietet Ihnen neuerdings ein Programm zur verbesserten hausärztlichen Versorgung an, die sogenannte „**Hausarztzentrierte Versorgung**“ (HzV).

Wenn Sie daran teilnehmen möchten, schreiben Sie sich bei uns in das Programm ein. Das bedeutet für Sie, dass Sie sich zunächst für ein Jahr verpflichten, nur das zu tun, was Sie sowieso schon immer tun:

Egal ob Sie einen Arzt, ein Rezept oder eine Überweisung brauchen, kommen Sie weiterhin zuerst zu uns, Ihrer Hausarztpraxis:

Wir kümmern uns – wie gewohnt – um Sie und Ihre Anliegen.

IHRE VORTEILE...

Wir erhalten alle Informationen, die wir für **Ihre ganzheitliche Behandlung** benötigen.

Wir können Ihnen **Schutz vor gefährlichen Medikamenten-Doppeleinnahmen** bieten.

Je nach Krankenkasse haben Sie **erweiterte Check-Up**-Möglichkeiten.

Wir können ein **höheres Medikamenten- & Heilmittelbudget** für Sie nutzen.

SIE HELFEN...

UNS, da uns ein **großzügigeres Versorgungsbudget** für Sie zur Verfügung steht

ALLEN, da Sie bei der **langfristigen Sicherung der ärztlichen Versorgung in Westhofen & Osthofen** helfen und die **Attraktivität für junge Landärzte** gesteigert wird

Wir, die Ärzte des MVZ Westhofen, sind von diesem Programm überzeugt und können Ihnen die Teilnahme empfehlen.

Dr. med. Markus Wallraven
Facharzt für Innere Medizin
Ärztlicher Leiter des MVZ Westhofen

Dr. med. Claudia Hesse
Fachärztin für Allgemeinmedizin

Dr. med. Simone Hirschburger
Fachärztin für Allgemeinmedizin
und Anästhesie